

Pressemitteilung

Viele schaffen mehr: Die Taunuswichtel erhalten 5.606 Euro

Die Finanzierung des Bolzplatzes samt Equipment ist gesichert

14.02.2022, Bad Homburg v. d. Höhe. Drei Monate lang hat der Förderverein der Kita Taunuswichtel in Oberursel-Oberstedten alle Hebel in Bewegung gesetzt, um Geld für einen Bolzplatz zu sammeln. Diese Mühe hat sich gelohnt: Das Ziel, die Finanzierung des Crowdfunding-Projekts „Ein Bolzplatz für die Taunuswichtel“, ist nicht nur erreicht, sondern sogar übertroffen.

112 Prozent der Zielsumme erreicht

Der Verein hatte im November 2021 das Projekt „Ein Bolzplatz für die Taunuswichtel“ auf der Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“ der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG ins Leben gerufen und innerhalb von knapp drei Monaten mit 5.606 Euro sogar deutlich mehr als die angestrebte Summe in Höhe von 5.000 Euro einsammeln können. „Mit dem zusätzlichen Geld möchten wir gerne passendes Equipment wie Körbe, Tore und Bälle anschaffen. So haben die Kinder genügend Auswahl, um sich sportlich zu betätigen und richtig auszutoben“, führt Katharina Rehbein, Schatzmeisterin des Vereins, aus.

Auch Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Bank, zeigt sich glücklich über den Erfolg des regionalen Projekts: „Ich freue mich mit dem Verein, dass die Summe für das Herzensprojekt des Kindergartens übertroffen werden konnte. Gerade in der aktuellen Zeit ist es so wichtig, den Kleinsten unserer Gesellschaft ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern und Wertschätzung entgegenzubringen.“ Die Bank selbst unterstützt das Projekt mit 1.615 Euro, gut 30 Prozent des eingesammelten Kapitals. Nun kann der Verein in Absprache mit der Stadt Oberursel und dem Kindergarten die Errichtung des Bolzplatzes in Angriff zu nehmen.

„Viele schaffen mehr“: Der Spendentopf für 2022 ist aufgefüllt

Die Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“ der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG unterstützt alle Vereine und gemeinnützigen Institutionen, die ein Konto bei der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG führen: Sie können dort Spendengelder einwerben, um anschließend wichtige Projekte, Wünsche und Herzensangelegenheiten zu finanzieren. Vereine, die auch Mitglied der Bank sind, erhalten von der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG sogar noch einen Bonus obendrauf. Für das Jahr 2022 stellt das Finanzinstitut dafür wieder einen Spendentopf in Höhe von 15.000 Euro zur Verfügung. Interessierte Vereine finden weiterführende Informationen im Internet auf meinebank.de/crowdfunding.

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

14.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 85 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein Onlinekonto ohne unnötige Gebühren anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um private bzw. gewerbliche Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 751 Mio. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich oder digital (weitere Informationen: meinebank.de).